
 

発     言     通     告     書 

    令和 6年 12月 3日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 池 本 俊 英 

次のとおり通告します。    

発言順位 ３ 受領日時 12月 3日 午前 8時 40分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 50 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 令和 6年 11月 2日の大雨災害に伴 （１）農地、農業用施設の被害状況について 

 う農地、農業用施設の復旧について （２）復旧の状況と今後の取組について 

  （３）農地、農業用施設の防災対策について 

   

2 保育環境について （１）令和 5年度、6年度の入所待ちの子どもの月ごとの人数を問う。 

  （２）第 1希望の保育施設に入所できなかった子どもの数及び第 2希望 

   にも入所できなかった子どもの数を問う。 

  （３）希望する施設に全員入所できる松山を目指し、市長はどのようにし 

   て改善を進めるのか。 

  （４）企業主導型保育施設に対する本市の指導、監査及び支援につい 

   てこれまでの実績と今後の方針を問う。 

  （５）令和 5年度に一時預かりの利用を断った延べ人数を問う。 

  （６）保護者のニーズをかなえるため一時預かりの受入定員を増やすな 

   ど、どのような取組を行っているのか。 

   また、今後どのような改善をするのか。 

   

3 国民健康保険料の見直しについて （１）国民健康保険財政が急激に悪化した要因と今後の見通しについ 

   て 

  （２）標準保険料率への移行に向けた本市の対応について 

  （３）保険料の見直し内容について 

   

4 観光戦略について （１）現時点での観光客の人数や消費額はどのような状況か。 

  （２）観光客の消費額については、これまでどのような方針や目標を設 

   定して取組をしてきたのか。 

   また、消費額が低い理由をどのように分析しているのかを問う。 

  （３）観光業の振興に関し、どういう方針で進めるのか。 

   また、どのような目標を立て、具体的に取組を実践していくのか。 



 

 松山市議会議員 池 本 俊 英 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

  （４）愛媛県との連携や役割分担によって、具体的にどのような効果が 

   上がっているのかを問う。 

  （５）宿泊税導入について、現時点までにどのようなことを調査研究した 

   のか。 

   また、今後の方針及び導入時期について問う。 

   

5 松山市立子規記念博物館の取組に （１）大規模改修工事の内容について 

 ついて （２）常設展のリニューアル工事後の観覧者数及び今後、子規記念博物 

   館を広く周知するための取組について 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


